

Der MINT-Region Walgau, Großes Walsertal, Klostertal wurde MINT-Regionen Qualitätslabel verliehen

Die MINT-Region Walgau, Großes Walsertal, Klostertal wurde vergangenen Dezember in Wien als eine von 14 österreichischen MINT-Regionen ausgezeichnet und zertifiziert.

Das Bundesministerium für Bildung, Wissenschaft und Forschung hat gemeinsam mit der als MINT-Regionen Service Hub fungierenden Austria Wirtschaftsservice (aws) und den Kooperationspartnern Industriellenvereinigung, MINTality Stiftung sowie Österreichs Bildungsagentur OeAD erstmals das MINT-Regionen Qualitätslabel vergeben. Österreichweit wurden 14 MINT-Netzwerke, die die Ausschreibungskriterien erfüllt haben, vom BMBWF ausgezeichnet. Der MINT-Region Walgau, Großes Walsertal, Klostertal wurde als einzige Region Vorarlbergs das MINT-Regionen Qualitätslabel verliehen.

Die MINT-Aktivitäten im Walgau, Großes Walsertal, Klostertal stehen unter dem Slogan „entdecken-entwickeln-fördern“. Bereits 2015 startete die Wirtschaft im Walgau mit den Vorgängerprojekten den Walgauer Werkboxen und den Walgauer Experimenten. Diese beiden Angebote ermöglichen einen niederschweligen Zugang zum regionalen Handwerk, sowie das eigenständige Erforschen und Ausprobieren anhand von über 130 Experimenten. In der Zwischenzeit wurde das Angebot bereits um ein Vielfaches erweitert.

Die Angebote der Wirtschaft im Walgau stehen den Kindergärten und Schulen im Walgau, Großes Walsertal, Klostertal kostenlos zur Verfügung. Die Walgauer Werkboxen mit den pensionierten Handwerker-Füchsen, die Walgauer Experimente, Lego education spike und die Blue Bots sind in Klassenstärke vorhanden. Das neue Bionik Memory von MINT-Landeskoordinatorin Andrea Huber, sowie das Escape Game Alarm im All bieten einen breiten und abwechslungsreichen Zugang zu den MINT-Themen – Mathematik, Informatik, Natur und Technik. Das abwechslungsreiche Ferienprogramm an den vier Standorten Nüziders, Frastanz, Nenzing und Bürs vereint die MINT-Angebote und bietet zusätzlich spannende Ausflüge und Einblicke in die Walgauer Betriebe.

Auch die derzeit 38 MINT-Kooperationspartner der Wirtschaft im Walgau, welche die Projekte auf unterschiedlichste Art und Weise unterstützen, machen es möglich, MINT in der Region zu verankern und erlebbar zu machen.

Kontakt:

Wirtschaft im Walgau gGmbH | www.wirtschaft-im-walgau.at | info@wirtschaft-im-walgau.at

Weitere Informationen: [Walgau-Großwalsertal-Klostertal- MINT Regionen \(mint-regionen.at\)](http://Walgau-Großwalsertal-Klostertal-MINT-Regionen(mint-regionen.at))

Foto – MINT Qualitätslabel 01

Von Links nach Rechts: Jakob Calice – OeAD Geschäftsführer, Georg Geutze – Geschäftsführer Wirtschaft im Walgau, Barbara Weitgruber – Sektionschefin BMBWF

Bildrechte: Austria Wirtschaftsservice GmbH/APA-Fotoservice/Schedl
Fotograf/in: Ludwig Schedl

Foto – MINT Qualitätslabel 02

Von Links nach Rechts: Katherina Moser – Moderation, Jakob Calice – OeAD Geschäftsführer, Therese Niss – Vorstand MINTality Stiftung, Barbara Weitgruber BMBWF – Sektionschefin, Edeltraud Stiftinger – Geschäftsführerin aws, Christoph Neumayer – Generalsekretär Industriellen Vereinigung

Bildrechte: Austria Wirtschaftsservice GmbH/APA-Fotoservice/Schedl
Fotograf/in: Ludwig Schedl